

L'abbé Blaise de Quesada s'est éteint

Samedi 25 novembre, à 9 heures, l'abbé de Quesada est décédé des suites d'un cancer du poumon à l'âge de 72 ans. Les funérailles seront célébrées mardi 28 novembre à 10h 30 en l'église paroissiale saint Jean Baptiste de Grenelle. Il avait été ordonné prêtre en 1958.

26/11/2006

« Je crois que si je suis encore catholique aujourd'hui, c'est grâce à l'abbé de Quesada ». C'est ainsi que

s'exprimait un ancien élève de l'école sainte Marie d'Antony (92), dont l'abbé avait été l'aumônier pendant plusieurs années.

Pour tous ceux qui l'ont connu, cette déclaration n'aura rien de surprenant. Toute sa vie, et encore sur son lit d'hôpital à la Maison Jeanne Garnier, il aura été un inlassable apôtre, semant par tous moyens la parole du Christ à ceux qui le côtoyaient, personnel soignant, anciens élèves, amis rencontrés lors de son ministère dans plusieurs villes de France.

À l'issue des funérailles et selon sa volonté, l'abbé de Quesada sera inhumé dans le cimetière de Couvrelles (02).
